
Was meint ihr? Ready to Upgrade?
Beitrag von „dlarsson“ vom 24. November 2021, 22:19

Zitat von apfel-baum

ok, durchgejagd,. das keyboard ist wieder auf qwerty us, so wie zuvor

oc ist wie angekündigt 0.7.6

probiere dich mal an der

---------------

wenn das so läuft- vergleiche mal beide config.plist miteinander

lg 

Alles anzeigen

wunderbar...morgen gibt es ein update...muss hier noch 2 stunden auf ein backup warten
bevor ich die neue platte fertig habe....grrrr

Update: Installation started, bekomme allerdings nach circa 10 Minuten einen Fehler: A
required firmware update could not be installed....

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55347-was-meint-ihr-ready-to-
upgrade/?postID=728227#post728227
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